

Pflegehotel in Magdala eröffnet

Unser Pflegehotel in Madgala hat nach umfassender Sanierung eröffnet. Einrichtungsleiterin und ‚Hoteldirektorin‘ Ulrike Lehmann begrüßte zum Tag der offenen Tür am 11. April zahlreiche Gäste. Interessierte Bürger und Angehörige, Kooperations- und Netzwerkpartner lauschten den Grußworten von Frank Albrecht, der mit dem Zitat „Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne“ von Hermann Hesse ein Gästebuch für künftige Eintragungen übergab, und Mario Haßkarl, Bürgermeister von Magdala, der mit den besten Wünschen ein Gingko-Bäumchen überreichte. Es symbolisiert gutes Gelingen und Dauerhaftigkeit – Gingkos können bis zu 1.000 Jahre alt werden. Ortschronist Peter Friese erzählte die Geschichte des Hauses. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: Während sich die Besucher im Pflegehotel selbst gebackenen Kuchen schmecken ließen, gab es vorm Haus Deftiges vom Grill. Immer wieder ließen sich Besucher von den Mitarbeiter*innen durch die neuen Räumlichkeiten führen.

